



## DOS MUJERES Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Viguera

Luego de las versiones que apuntaban a una molestia por la manera en que Omar García Harfush tuvo que ceder la candidatura al gobierno de la CDMX a pesar de ganar una encuesta por un amplio margen a Clara Brugada, en algo que apuntaba en contra de la virtual candidatura presidencial de Morena y aliados, ahora Claudia Sheinbaum se presentó a través de sus redes sociales en imágenes con la exalcaldesa de Iztapalapa para mostrar que no son ciertas dichas versiones.

En su cuenta de X compartió: "En la Ciudad hay unidad en torno a

@ClaraBrugadaM, quien estoy segura que encabezará los destinos de la capital del país. Felicito a todas y todos, y doy un reconocimiento especial a quienes participaron en la encuesta: @OHarfuch, @mariana\_boy, @HLGatell, @MiguelTorrucoG, y a @Sebas\_RM por su excelente trabajo como presidente del partido en nuestra querida Ciudad de México". De igual manera, también compartió que "Somos un gran equi-

po. Juntas haremos historia", junto a una imagen en la que aparece junto a Brugada.

Se trata de un tema que estaba afectando su campaña y que tenía que resolver antes del inicio de las precampañas.

Previamente, había asistido a la convención de la CATEM, de lo cual comentó en su cuenta de X, "Agradezco la invitación al XV Congreso Nacional Ordinario de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (@CatemNacional) y a su dirigente @PedrohacesO por la invitación para tomar protesta a Comités Laborales de Defensa de la Cuarta Transformación. Nos une el propósito de seguir construyendo un México con justicia. Mi compromiso es seguir defendiendo el salario y las prestaciones de las y los trabajadores de México".

### XÓCHITL FUERA DEL SENADO

Luego de la solicitud de licencia que hizo en la Cámara Alta, Xóchitl Gálvez se reunió con algunos miembros de la comunidad artística, de lo cual comentó en sus redes sociales: "Me reuní con integrantes de la comunidad artística y cultural.

Personas padrísimas, sensibles, que crean e inspiran. Han sido otros de los olvidados del gobierno por recortes. Tenemos que recuperar lo perdido e imaginar hasta dónde podemos llegar. Creer es crear dicen".

A la espera de iniciar sus actividades en la etapa de precampañas del actual proceso electoral, Gálvez Ruiz sigue reproduciendo algunas frases de su informe de labores que tuvo en el Monumento a la Revolución el pasado domingo. Un ejemplo de esto es el siguiente: "Nadie te

puede quitar los programas sociales porque son un derecho en la Constitución. Estoy a favor de ellos y pienso que deben ampliarse. Debemos darle la oportunidad a miles de mexicanos para que salgan de la pobreza".

Cabe recordar que las Precampañas serán del 20 de noviembre al 18 de enero 2024, para entrar en la fase de Intercampaña del 19 enero al 29 de febrero y las Campañas electorales serán del 1 de marzo al 29 de mayo, para llegar a la jornada electoral el 2 de junio 2024.



Foto: X @ClaraBrugadaM